

Spiel- und Sportfest Teilnehmer toben sich beim TSV Pfersee aus

Da ist Bewegung drin!

So sportlich ist Pfersee! Beim internationalen Spiel- und Sportfest tobten sich Kinder und Jugendliche friedlich und fröhlich aus. Etwa bei der Kinderolympiade, beim Human Soccer, in der Hüpfburg oder in der Wasserrutsche. Gemeinsam mit dem TSV Pfersee, dem bayerischen Landessportverband, der bayerischen Sportjugend, dem Stadtjugendring,

dem Integrationsbeirat der Stadt Augsburg und dem Freiwilligen-Zentrum Augsburg fand am gestrigen Samstag das große Sportfest auf dem Gelände des TSV Pfersee statt. „Diese Feste sollen dazu beitragen, dass die Menschen in den Stadtteilen sich über Sport, Spiel und Spaß näher kommen und so besser verstehen“, erklärte TSV-Vorsitzende **Denise Rittel**.



Freuten sich über das Interesse am Spiel- und Sportfest (v.l.): Maximilian Weber, Herbert Hafner, Denise Rittel, Metin Sen und Wolfgang Taubert.

